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會受到非常大的威脅。因此，希望衛福部針對安眠藥濫用的問題能確實審慎管制、管控。 

再者，現今有四成老人每天需要依賴安眠藥才能入睡，這或許因為有些失眠者會至精神科或

家醫科就診，其中有的精神科醫師直接開出安眠藥，長此以往，老人使用安眠藥確實會過量，

何況長期使用安眠藥還會增加骨折的風險，所以希望衛福部能好好管制、管控安眠藥。 

林部長奏延：好。 

黃委員秀芳：其他未質詢部分待下次有機會再請教部長。 

林部長奏延：好，謝謝委員。 

黃委員秀芳：謝謝。 

主席：謝謝。現在處理臨時提案，共計 8 案。 

進行第 1 案。 

臨時提案： 

1、 

有鑑於衛生福利部針對加拿大狂牛症牛肉暫停輸入及恢復輸入之程序未臻嚴謹，僅以跨部會

會議決議恢復受理申請，未與國人進行充分溝通，實有改進之必要。爰此，為確保我國輸入食

品之衛生安全，衛生福利部應於一個月內修正相關輻射、狂牛症食品條文及預告、公告程序，

使因重大食安事件而停止其查驗申請之解禁程序更嚴謹。 

提案人：王育敏 

連署人：蔣萬安  陳宜民 

主席：請問各位，有無異議？ 

請衛福部食藥署姜署長說明。 

姜署長郁美：主席、各位委員。我們建議倒數第四行的「一個月內修正」修正為「一個月內研議修

正」。 

主席：好，請你們於一個月內盡快開會討論。這就如同本席剛剛說的，現在衛福部針對加拿大狂牛

症牛肉恢復輸入的程序未臻完備，希望你們能比照更嚴謹的作法。特別今天還有委員提到，透

過本委員會進行公開的專案報告和詢答過程，可使相關資料更加透明公開。你們要將這一點納

入你們的程序。 

本案倒數第四行的「一個月內」之後加上「研議」二字，修正通過。 

進行第 2 案。 

2、 

有鑑於衛生福利部預計將派員到日本東北瞭解食品檢測狀況，預定年底有望解禁日核災區食

品，然此事關國人健康與生命安全至鉅，惟目前日本輸台食品仍存有輻射疑慮，不應貿然解禁

。爰此，基於捍衛國人健康，衛生福利部應於赴日實地勘查後，向社會福利及衛生環境委員會

提出專案報告，始得作出放寬日本五縣市輻射食品輸入台灣之決策。 

提案人：王育敏 

連署人：蔣萬安  陳宜民 


